

Pemberitahuan Cookie

[Akses ke Pusat Privasi Pearson](#)

Kami menggunakan cookie untuk membuat situs web kami lebih ramah pengguna. Cari tahu tentang jenis cookie utama yang kami gunakan, dan untuk apa kami menggunakannya.

Apa itu cookie?

Cookie adalah potongan kecil teks yang diunduh ke perangkat Anda, misalnya, saat Anda mengunjungi situs web. Cookie berguna karena memungkinkan Pearson memahami pelanggan kami dengan lebih baik sehingga kami dapat memberikan pengalaman pengguna yang lebih fokus. Dengan menggunakan pengetahuan tentang kunjungan Anda sebelumnya ke situs web kami, Pearson dapat meningkatkan kunjungan berikutnya dengan menyesuaikan konten kami agar sesuai dengan kebutuhan Anda. Anda dapat menemukan informasi lebih umum tentang cookie di: www.allaboutcookies.org.

Ketika kami menyebutkan "cookie", kami juga berarti teknologi lain seperti suar web dan piksel yang mengumpulkan informasi dengan cara yang mirip dengan cookie di situs web atau email. Ketika kami menyebutkan "situs web", yang kami maksud juga adalah aplikasi seluler dan email.

Bagaimana kami menggunakan cookie?

Kami menggunakan cookie terutama karena kami ingin membuat situs web dan aplikasi seluler kami ramah pengguna, dan kami tertarik pada perilaku pengguna anonim. Secara umum, cookie kami tidak menyimpan informasi sensitif atau identitas pribadi seperti nama dan alamat atau detail kartu kredit Anda.

Jika situs web kami menggunakan cookie untuk menyimpan informasi pribadi tentang Anda, Pearson mengenkripsi data pribadi untuk mencegah penggunaan yang tidak sah oleh orang lain.

Pearson menggunakan dua kategori utama cookie: (1) cookie yang sangat diperlukan; dan (2) cookie opsional:

1. Cookie yang Sangat Diperlukan

Cookie ini sangat penting untuk memungkinkan Anda menggunakan fitur layanan dan situs web kami, seperti mengirimkan konten secara teknis, mengatur preferensi privasi Anda, masuk, melakukan pembayaran, atau mengisi formulir. Tanpa cookie ini, layanan kami tidak dapat disediakan sehingga Anda tidak dapat menolaknya.

2. Cookie Opsional

Cookie opsional terdiri dari semua cookie lain yang kami gunakan untuk meningkatkan produk dan layanan kami dan memberi Anda pengalaman pengguna terbaik. Cookie opsional ini terbagi dalam beberapa kategori yang dapat Anda baca lebih lanjut di bawah ini.

Cookie kinerja

Cookie ini mengumpulkan informasi tentang bagaimana pengunjung menggunakan situs web, misalnya halaman mana yang paling sering dikunjungi pengunjung, dan memungkinkan Anda menyimpan item di keranjang belanja Anda di antara kunjungan. Mereka juga dapat menunjukkan kepada kami email atau halaman web mana yang diklik pengunjung untuk mengunjungi situs web kami, dan apakah Anda membuka email yang kami kirimkan kepada Anda.

Beberapa di antaranya adalah cookie analitik, diatur menggunakan perangkat lunak analisis web pihak ketiga, yang memungkinkan kami memantau lalu lintas situs web kami. Misalnya, kami menggunakan cookie Google Analytics dan Universal Analytics untuk membantu kami melakukannya. Cookie analitik ini juga dapat memberi tahu kami berapa banyak pengunjung kami yang laki-laki atau perempuan, dan dapat meringkas jumlah pengunjung yang termasuk dalam rentang usia tertentu, atau kategori minat tertentu. Namun, informasi semacam ini tidak terkait dengan individu mana pun; Ini hanya menunjukkan kepada kita berapa persentase pengunjung kita yang termasuk dalam kategori tertentu.

[Pelajari lebih lanjut cara Google menggunakan data Anda](#) atau [memilih untuk tidak mengirimkan data Anda ke Google](#).

Kami tidak akan meneruskan data ini kepada pihak ketiga sedemikian rupa sehingga memungkinkan mereka mengidentifikasi pengunjung secara pribadi. Namun, kami dapat mengaitkan data cookie ini dengan data identitas pribadi lainnya yang dikirimkan oleh Anda (misalnya ketika Anda mengirimkan formulir, atau mengisi sebagian formulir, atau meninggalkan item di keranjang belanja Anda), untuk memastikan bahwa komunikasi kami serelevan mungkin dengan Anda.

Terkadang kami dapat menggunakan data ini untuk menyoroti produk atau layanan Pearson yang menurut kami akan menarik bagi Anda berdasarkan penggunaan Anda atas situs web kami, atau untuk menghubungi Anda dan menawarkan bantuan jika Anda tampaknya mengalami kesulitan menyelesaikan pesanan.

Kami juga dapat menggunakan cookie pihak ketiga selama transaksi e-commerce untuk membantu mencegah penipuan.

Cookie fungsionalitas

Cookie ini memungkinkan situs web untuk mengingat pilihan yang Anda buat (seperti nama pengguna, bahasa, atau wilayah tempat Anda berada) dan menyediakan fitur yang lebih pribadi dan ditingkatkan. Misalnya, cookie ini dapat digunakan untuk mengingat perubahan yang telah Anda buat pada ukuran teks, font, dan bagian lain dari halaman web yang dapat Anda sesuaikan.

Mereka juga dapat digunakan untuk menyediakan layanan yang Anda minta seperti menonton video atau berkomentar di blog. Informasi yang dikumpulkan cookie ini dapat dianonimkan dan mereka tidak dapat melacak aktivitas penjelajahan Anda di situs web lain.

Cookie iklan yang ditargetkan secara perilaku

Kami menggunakan cookie ini untuk menayangkan iklan yang lebih relevan bagi Anda dan minat Anda. Mereka juga digunakan untuk membatasi berapa kali Anda melihat iklan serta untuk membantu mengukur efektivitas kampanye iklan.

Cookie ini mengingat bahwa Anda telah mengunjungi situs web kami dan menggunakan informasi ini untuk menyesuaikan iklan untuk produk dan layanan kami ketika Anda mengunjungi situs web pihak ketiga.

Cookie ditempatkan oleh jaringan iklan. Sejalan dengan pedoman Biro Iklan Internet, iklan online kami yang ditayangkan melalui metode ini menyertakan ikon AdChoices. Mengklik ikon itu akan memberikan informasi lebih lanjut tentang pelacakan cookie dan memungkinkan Anda untuk memilih tidak menerima iklan bertarget lebih lanjut.

Untuk informasi lebih lanjut, dan cara memilih keluar dari cookie ini, kunjungi [Pilihan Iklan](#).

Cookie dan jejaring sosial pihak ketiga

Jika Anda mengklik hyperlink dari situs web Pearson ke situs web pihak ketiga mana pun (misalnya, jika Anda 'berbagi' konten dari situs web Pearson dengan teman atau kolega melalui jejaring sosial), Anda mungkin dikirim cookie dari situs web pihak ketiga ini.

Situs web pihak ketiga akan memiliki kebijakan privasi dan cookie mereka sendiri yang tidak dapat dikontrol oleh Pearson. Silakan periksa situs web pihak ketiga untuk informasi lebih lanjut tentang cookie mereka dan cara mengelolanya.

Apakah kami melacak pengunjung dan pengguna?

Email kami mungkin berisi "piksel suar web" untuk memberi tahu kami apakah email kami dibuka dan memverifikasi setiap klik ke tautan atau iklan di dalam email.

Kami dapat menggunakan informasi ini untuk tujuan termasuk menentukan email mana yang lebih menarik bagi pengguna, dan untuk menanyakan apakah pengguna yang tidak membuka email kami ingin terus menerimanya.

Pixel akan dihapus saat Anda menghapus email. Jika Anda tidak ingin piksel diunduh ke perangkat Anda, Anda harus membaca email dalam tampilan teks biasa atau dengan gambar dinonaktifkan.

Kami menggunakan cookie dari Pardot untuk melacak perilaku penelusuran pengunjung situs web individu seperti aktivitas tampilan halaman dan waktu tayangan, untuk membantu kami memantau keberhasilan situs web kami dengan lebih baik. Informasi ini disusun untuk melakukan perbaikan pada situs web kami.

Informasi pribadi disimpan di Pardot / Salesforce hanya jika pengunjung kami mengisi formulir, misalnya untuk pendaftaran ke acara, formulir kontak / permintaan atau untuk berlangganan komunikasi email kami.

[Baca lebih lanjut tentang cookie pihak ketiga ini, termasuk pernyataan privasi penyedia](#)

Tidak menemukan apa yang Anda cari? Kunjungi [Pusat Preferensi](#) untuk informasi tambahan.

(Diperbarui: 28 Juli 2023)